

# 阿部 絃 いち あべこういち 県議会レポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話043(227)7411

## 信望厚く県連幹事長に就任

### 6月 自民党代表質問から

今年4月の県議選で、8期目の当選を果たした千葉市稲毛区選出の阿部絃(あべこういち)県議は、改選後の初顔合わせとなる5月の臨時議会で、議長を務めました。阿部県議は、所属する自民党県議団の中でも特に信望が厚く、6月の党大会では同党千葉県連の新たな幹事長に選任されました。県政与党である自民党として、県政運営の重責を担う立場となり、執行部の熊谷知事に対しても、議会としては是非々の立場で臨み、県民主体の県民の幸せ一番を掲げ、積極的に県政を主導する考えを明らかにしています。

また、6月定例議会では、幹事長として党内の意見集約を図り、自民党代表質問の作成に関わっており、今号では、千葉県政が直面する課題のうち、自民党が取り上げた主な質疑の模様をご報告します。



#### 4年度の決算見込み

自民党代表、令和4年度の一般会計の決算見込みはどうか。

穴澤副知事 令和4年度の年間収支は、2月の補正予算段階で収支が均衡する見込みとなりました。

その後、年度末までに歳入面では、円安の影響による輸入額の増などを踏まえ、地方消費税が想定ほど伸びなかった方、歳出面では徹底した経費の節減に努めたことなどから、60億円

程度の黒字を確保できる見込みとなっています。

#### 5年度の財政運営

自民党代表 令和5年度の財政運営をどのように考えているか。

穴澤副知事 当初予算では、京気や雇用状況が回復傾向にあることなどから、

なお、最終的な決算見込みは、8月上旬ごろにはお示しできるものと考えています。

#### 防災力強化に向けて

自民党代表 防災力強化に向けた市町村や民間との連携について、県はどう取り組んでいくのか。

熊谷知事 災害が激甚化・頻発化する中、迅速かつ的確に応急復旧対策を講じるためには、市町村や民間事業者としっかりと連携した体制を構築することが重要となります。

#### 5類移行後の対応

自民党代表 新型コロナウイルス感染症の5類移行後、県としてどのように対応してきたのか。

熊谷知事 県では、感染症法上の位置づけが5類感染症に移行した後も、感染症対策の技術支援等を通じて、外来対応医療機関を増やすなど、季節性インフルエンザなど、さまざまな取り組み

#### 今後の感染症対策

自民党代表 新型コロナウイルスへの対応の経験を、今後他の感染症対策にどのように生かしていくのか。

熊谷知事 新型コロナウイルスの

● 県政や千葉市稲毛区のご相談、ご意見をお聞かせください

あべこういち 県事務所  
 〒263-0043 TEL.043-287-8595  
 千葉市稲毛区小仲台2-6-8-401 FAX.043-285-2192

阿部 絃 検索 ホームページ <http://abe-koichi.com/>

を行ってきたところであり、これらの経験を整理し、今後発生しうる新たな感染症に備える必要があります。

このため県では、感染状況の概要や保健所への応援職員の派遣、ICTの活用、医療機関等への補助などに取り組んできた主な対策及びこれらの取り組みへの評価・課題等を整理し、「新型コロナウイルス感染症に関する振り返り」としてまとめたところです。

今後は、この振り返りに基づいて、感染症法に基づいた予防計画をはじめとする各種計画の見直しなどに生かしてまいります。

# 執行部と連携し信頼の県政を!

## 湾岸道路の早期実現へ向け!

### 期成同盟会を設立

自民党代表 湾岸道路の早期実現に向けた取り組み状況はどうか。

熊谷知事 湾岸道路は、湾岸地域の更なる活性化や防災力の強化を図るとともに、我が国の国際競争力の強化や首都圏の生産性の向上に資する大変重要な道路です。

このたび、新たに設立した期成同盟会により、豊田国土交通副大臣へ要望を行い、副大臣から早急に整備する考えである旨の発言をいただき、昨日6月21日には、国、県、沿線市などにより概略ルート等の検討を行うための体制について、議論を進めることを確認したところです。

県としては、引き続き早期の計画の具体化が図られるよう、国へ最大限協力し、沿線市が考える道路に対し、期待する効果や配慮すべき事項を踏まえつつ、沿線地域とコミュニケーションを図りながら、国と地域の間にあって、地域の理解が深まるよう積極的役割を果たしてまいります。

### 保健医療計画の改定

自民党代表 今後、保健医療計画をどのような方針で改定するのか。

黒野副知事 改定に当たっては、新型コロナウイルス感染症の感染拡大によりさまざまな課題が明らかになったことや、高齢者人口の急増に伴い、医療需要の増加が見込まれたことなどを踏まえ、国の基本方針に即して検討を行います。

今後6年間を計画期間とする本計画の改定により、県民が住み慣れた地域で安心して生活できるよう、質の高い保健医療提供体制の構築を目指してまいります。

### 入学者選抜の採点誤り

自民党代表 入学者選抜における採点誤りについて、改善検討会議の提言を受け、再発防止にどう取り組んでいくのか。

富塚教育長 採点誤りは、受検者の進路や人生に関わる重要な問題であり、決したるべきです。

皆さまにはお元気で過ごしていただくことを願っています。日頃、暖かいご指導、ご支援を賜り衷心から厚く御礼申し上げます。

このたび(6月17日)自由民主党千葉県支部連合会の定期大会(総会)において、新幹事長に就任いたしました。

うしてまいる覚悟でございます。50名の同志の議員と共に力を合わせ、少しでも

皆さま方には愛着と信頼がありますが、皆さまのご指導を賜り、このお役目を全うさせていただきます。

阿部 結びに、皆さまのご健勝とご活躍を祈念申し上げます。幹事長就任のご挨拶とさせていただきます。



5月16日の臨時県議会で議長席に就く阿部県議

### 不登校児童への支援策

自民党代表 千葉県不登校児童生徒の教育機会確保を支援する条例の施行を踏まえ、県はどのように取り組んでいくのか。

富塚教育長 不登校児童生徒の教育機会を確保するためには、学校復帰のみを目標としないなど本条例の理念について、支援に携わる関係者のもとより、広く県民の理解を深めるとともに、関係者相互の密接な連携のもと、一人一人の状況に応じた支援を行っていくことが重要で

てあつてはならないものです。今回の誤りについて、受検者、保護者をはじめ、関係者の皆さまに改めてお詫び申し上げます。

県教育委員会では、このような誤りを二度と繰り返さないようにするため、外部有識者による改善検討会議を立ち上げ、専門的知見からご意見をいただきました。

同会議からは、誤りの原因として、採点者の集中力低下や慣れに加え、複雑な配点による採点のしにくさ等が指摘されました。また、誤りの多くが人為的なものであることから、人為的ミスを防ぐことが重要で

提言を踏まえ、具体的な改善策を速やかに検討し、すべての高等学校と二九となる再発防止に取り組んでまいります。

県教育委員会では、この

スが生じにくいマークシートやデジタル採点システムを導入すべきとの提言がありました。

そのため、県教育委員会では、フリースクール等での効果的な取り組み事例を学校に周知するとともに、特別な教育課程の編成が可能な不登校特例校の先進事例を視察し、県内で設置を検討している自治体に助言するなど支援を行うとしています。

### 自民大会

自民党千葉県連は6月17日、千葉市内のホテルで定期大会を開催。県連会長、幹事長などの役員人事を決定しました。

定期大会には、熊谷俊人知事も出席しました。

被害者にATMを操作させ、被害者の口座から犯人の口座に送金させる「還付金詐欺」があります。

### 電話d/e詐欺

自民党代表 令和5年中の電話d/e詐欺の発生状況はどうか。

田中警察本部長 令和5年中の発生状況ですが、4月末現在で認知件数は470件、被害総額は約10億9千万円であり、前年同期比で認知件数は103件の増加、被害総額は約2億8千万円増加しました。

電話d/e詐欺が多発している地域は、京葉、東葛地区及び千葉・市原地区となつていきます。増加している主な手口としては、

◆親族等を名乗り、金銭をだまし取る「オレオレ詐欺」

◆市役所職員等を名乗り、医療費や保険料の還付等に必要手続きを装って

電話d/e詐欺の被害防止のため、どのように取り組んでいくのか。

田中警察本部長 本年6月から8月を「電話d/e詐欺緊急対策期間」に設定し、全警察署において警戒活動や広報啓発活動の一層の強化を図っています。

特に、被害が多発する警察署に対して、県本部の職員を派遣し、詐欺の電話を認知した際は、速やかに駅やATMでの警戒活動を行うとともに、高齢者世帯を戸別訪問して留守番電話の設定や迷惑電話対策機器のさらなる普及促進に努めています。